Wir nehmen Abschied von unserer Mitarbeiterin Frau

Dr. Susann Gojohn-Schaub

die im Alter von 53 Jahren allzu früh verstorben ist.
Wir sind tief betroffen.

Frau Dr. Gojohn-Schaub war seit dem 01.01.2015 als Assistenzärztin in unserem Krankenhaus beschäftigt.

Wir verlieren mit ihr eine zuverlässige und stets engagierte Kollegin, der wir ein ehrendes Andenken bewahren. Den Angehörigen sprechen wir unsere Anteilnahme aus.

Wiesloch, im Januar 2017

Dr. Christian Oberbauer Chefarzt Ulrike Bienhaus Pflegedienstleitung

Anett Rose-Losert Geschäftsführerin Peter Weckesser Personalratsvorsitzender



Psychiatrisches Zentrum Nordbaden Personalabteilung Postfach 14 20 · 69155 Wiesloch